

Spendenaktion von Bosch Home Comfort

Fünf Wallboxen für die Diakoniestationen

Engagement für nachhaltige Mobilität in der Region

März 2024

Wernau, Nürtingen – Im Rahmen des Engagements für mehr Nachhaltigkeit bei der Mobilität in Verbindung mit sozialer Verantwortung für die Region spendet Bosch Home Comfort fünf hochmoderne Wallboxen Power Charge 7000i an Einrichtungen der Diakonie in der Region. Die Übergabe erfolgte in Nürtingen für drei verschiedene Diakoniestationen, um die Elektromobilität bei der täglichen Arbeit der Diakonie weiter zu fördern.

Desislava Miteva, Produktmanagerin von Bosch Home Comfort, übergab die fünf Wallboxen als Spende persönlich. Herr Jochen Schnizler, Geschäftsführer der Diakoniestation Nürtingen gGmbH, nahm die Spende entgegen und betonte die Bedeutung nachhaltiger Energielösungen im sozialen Bereich. „Mit dieser Spende können wir unsere Mobilitätslösungen weiter ausbauen und unsere Dienste noch schneller und nachhaltiger anbieten“, erklärt Jochen Schnizler bei der Übergabe. Die Diakonie setzt sich aktiv für Umweltschutz ein. Bereits jetzt sind verschiedene Elektrofahrzeuge für die Diakonie in der Region im Einsatz. Die Diakoniestation Neuffener Tal sowie die Diakoniestation Nürtingen gGmbH erhalten jeweils zwei Wallboxen, die Sozialstation Böblinger Kirchengemeinden erhält eine Wallbox als Spende von Bosch Home Comfort. Die Wallboxen ermöglichen eine effiziente und sichere Ladung von Elektrofahrzeugen und tragen somit zur Förderung nachhaltiger Mobilität des gemeinnützigen sozialen Trägers bei.

Desislava Miteva erklärt dazu: „Die Wallbox von Bosch steht für modernste Ladetechnologie und einfache Bedienung. Die Mitarbeiter der Diakoniestationen können sich also ganz auf ihre wichtigen sozialen Dienste konzentrieren. Bosch Home Comfort, Experte für ganzheitliche Lösungen im Bereich Heizung, Klima und Mobilität, freut sich, mit der Spende einen Beitrag zur nachhaltigen Entwicklung der Mobilität bei den Diakoniestationen im Kreis leisten zu dürfen.“

Die Spende von Bosch Home Comfort schließt sich an bestehende gemeinsame Projekte zwischen der Diakonie und Bosch Home Comfort an. So werden jedes Jahr zur Weihnachtszeit 100 Herzenswünsche von Kindern und Erwachsenen mit herausfordernden Lebensbedingungen durch Mitarbeitende von Bosch Home Comfort erfüllt.



Bosch Pressebild 01:

Desislava Miteva, Produktmanagerin von Bosch Home Comfort, übergab die fünf Wallboxen als Spende an Herrn Jochen Schnizler, Geschäftsführer der Diakoniestation Nürtingen gGmbH. (Quelle: Bosch)

Journalistenkontakt:

Patricia Rieth

Telefon: +49 7153 306 5491

E-Mail: Patricia.Rieth@de.bosch.com

Die Bosch Home Comfort Group ist ein führender europäischer Hersteller von nachhaltigen und energie-effizienten Lösungen für Heizung, Kühlung, Wohnkomfort und Prozesswärme. Im Geschäftsjahr 2022 erzielte die Bosch Home Comfort Group mit rund 14 400 Mitarbeitern einen Umsatz von 4,5 Milliarden Euro, davon 65 Prozent außerhalb Deutschlands. Das Unternehmen verfügt über starke internationale und regionale Marken und ein differenziertes Produktspektrum, das in Europa, Amerika und Asien produziert wird. Mehr Informationen unter www.bosch-homecomfortgroup.com

Die Heizungs- und Klimamarke Bosch bietet nachhaltige Lösungen für Heizen, Kühlen sowie mehr Komfort und Wohlbefinden im gesamten Zuhause. Das Produktportfolio umfasst effiziente, ressourcenschonende und zukunftsorientierte Wärmepumpen, Hybridlösungen, Solarthermie-Anlagen, Elektro-Warmwasserbereiter, Klimageräte sowie ein intelligentes Energiemanagement einschließlich Wallbox für die Elektromobilität. Ergänzt wird das Produktportfolio durch ein umfassendes Angebot an digitalen Tools und Serviceleistungen, die SHK-Profis die tägliche Arbeit einfacher machen. Die technischen Lösungen von Bosch decken jegliche Bedarfe in Neubau und Modernisierung und sind dabei einfach und schnell zu installieren, unkompliziert zu warten und mühelos zu vernetzen.

Um höchsten Komfort und Wohlbefinden im eigenen Zuhause zu ermöglichen, bietet Bosch zudem Lösungen für bessere Luft- und Wasserqualität. Dazu gehören Wohnraumlüftungen, Luftreiniger und Badlüfter für eine saubere und frische Luft und Wasserenthärter für eine einwandfreie Wasserqualität im gesamten Haushalt. Das „Well-being“ Portfolio der Heizungs- und Klimamarke Bosch wird komplettiert durch Infrarotpaneele, Badheizkörper, Elektro-Heizungen und weitere Raumklimalösungen.

Mehr Informationen sowie Presstexte und Bildmaterial zum Download stehen auf der Webseite unter www.bosch-homecomfort.de bereit.